
                 

Ata     da     Reunião   O  rdinária     da     Congregação     de   30  /08/2017  

Aos trinta dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, realizou-se, na Sala da

Congregação  Professor  Hermes  Lima,  reunião  da  Egrégia  Congregação  da  Faculdade

Nacional de Direito, sob a presidência do Senhor Diretor Flávio Alves Martins e com a

presença dos seguintes membros: Prof. Carlos Bolonha, Vice-Diretor,  Prof. Luiz Cláudio

Gomes,  Prof.  Guilherme  Martins,  Profa.  Cecília  Caballero  Lois,  Profa.  Marcia  Souza,

representantes dos Técnicos Administrativos  Walmir  Penedo,  Bruno  Hayroldes  e  Eliane

Nascimento, representante dos Ex-Alunos Marcos Neves, além da representação discente

pelo C.A.C.O. Os pontos da pauta, conforme divulgados quando da convocação, foram os

seguintes: 1) Aprovação da ata da reunião de 12/7 (em anexo). 2) Proposta de alteração da

Resolução Congregação 01/2010 (em anexo). 3) Relatório de estágio probatório docente.

Proc. nº 23079.027281/2017-96 (Profa. Cláudia Franco Correa). 4) Homologação de banca

de estágio probatório docente. Proc. nº 23079.043305/2017-54 (Prof. José Roberto Xavier).

5)  Relatório  de  progressão  docente.  Proc.  nº  23079.026855/2017-17  (Profa.  Sayonara

Grillo).  6)  Recursos  discentes  (relator:  prof.  Alexandre  Assumpção).  Proc.  nº

23079.009146/2017-69  (concomitância);  Proc.  nº  23079.009651/2017-11  (exclusão  de

disciplinas);  Proc.  nº  23079.010746/2017-70  (inclusão  de  disciplina);  Proc.  nº

23079.044043/2016-64 (AGF). 7) Pedido de manifestação da E. Congregação em recurso

judicial  interposto  por  ex-aluno  (proc.  nº  23079.026863/2017-55.  Relator:  Prof.  Luiz

Cláudio  Gomes).  8)  Requerimento  de  ex-aluno:  convalidação  de  notas  (Proc.  nº

23079.014728/2017-67: Prof. Luiz Cláudio Gomes). 9) Afastamento docente do ou no país.

Proc.  nº  23079.044581/2017-30  (Prof.  José  Roberto  Xavier,  21  a  28/08,  Feira  de

Santana/BA) ad referendum; Proc. nº 23079.046639/2017-80 (Prof. Carlos Bolonha, 09 a

17/10, Coimbra,  Portugal).  Passando aos informes, a Presidência da mesa registra que o

Diretor-Presidente  da  Associação  de  Antigos  Alunos  da  Faculdade  Nacional  de  Direito

(Alumni) comunicou que estaria em Brasília a serviço e não poderia estar presente, e que

seria substituído por Marcos Neves, também membro da Direção da Alumni. Passando aos

pedidos de inclusão de pauta, inclui-se um pedido de afastamento do país no poto nove; no

décimo ponto, é acrescentado o pedido de renovação de cessão de espaço da cantina do

CACO; e no décimo-primeiro ponto inclui-se um pedido de certificação de empresa júnior.

Em seguida,  solicita-se inversão dos pontos  de pauta,  que passam a ser os seguintes:  o

sétimo e oitavo pontos passam a ser, respectivamente, segundo e terceiro; e o segundo ponto

torna-se o décimo-primeiro. Passando à pauta, o primeiro ponto trata da aprovação da ata da

reunião de 12/7 (em anexo). Após pequenas retificações, a ata é aprovada por unanimidade.
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O segundo ponto  versa sobre o pedido de manifestação da E.  Congregação em recurso

judicial  interposto  por  ex-aluno  (proc.  nº  23079.026863/2017-55.  Relator:  Prof.  Luiz

Cláudio Gomes). O Parecer do relator é pelo arquivamento do processo, o que é aprovado

por maioria.  O ponto de número três se refere ao requerimento de ex-aluno que solicita

convalidação  de  notas  (Proc.  nº  23079.014728/2017-67:  Prof.  Luiz  Cláudio  Gomes).  O

Parecer do relator é pela regularização das disciplinas Sociologia II e Direito Romano II,

para  fins  de  expedição  do  diploma  do  requerente.  Em  votação,  o  encaminhamento  é

aprovado  por  unanimidade.  No  quarto  ponto,  delibera-se  sobre  o  relatório  de  estágio

probatório  docente  referente  ao  proc.  nº  23079.027281/2017-96  (Profa.  Cláudia  Franco

Correa).  O  Parecer  da  comissão  avaliadora  é  pela  aprovação  do  estágio  probatório  da

requerente. Em votação, o relatório é aprovado por unanimidade. O quinto ponto trata de

homologação  de  banca  de  estágio  probatório  docente  referente  ao  proc.  nº

23079.043305/2017-54  (Prof.  José  Roberto  Xavier).  Encaminha-se  a  proposta  de  banca

composta pelos professores Alexandre Assumpção, Luiz Claudio Gomes, Vitor Iorio e pelo

discente Mateus Santos Silva. Em votação, a banca é aprovada por unanimidade. O sexto

ponto versa sobre relatório de progressão docente referente ao proc. nº 23079.026855/2017-

17  (Profa.  Sayonara  Grillo).  O  Parecer  da  comissão  avaliadora  é  pela  aprovação  da

progressão, o que é aprovado por unanimidade em votação. O sétimo ponto trata de recursos

discentes  (relator:  prof.  Alexandre  Assumpção).  No  proc.  nº  23079.009146/2017-69

(concomitância), o Parecer é pelo improvimento do recurso e é aprovado por maioria. No

proc. nº 23079.009651/2017-11 (exclusão de disciplinas), o Parecer pelo improvimento do

recurso  e  é  aprovado  por  maioria.  No  proc.  nº  23079.010746/2017-70  (inclusão  de

disciplina), o Parecer é pelo improvimento do recurso, e é aprovado por maioria.  No proc.

nº 23079.044043/2016-64 (AGF), o Parecer é pelo improvimento do recurso e também é

aprovado por maioria. No oitavo ponto, delibera-se sobre afastamento docente DO ou NO

país.  O  proc.  nº  23079.044581/2017-30  (Prof.  José  Roberto  Xavier,  21/08/2017  a

28/08/2017, Feira de Santana/BA), aprovado  ad referendum, é aprovado por unanimidade

em  votação.  O  proc.  nº  23079.046639/2017-80  (Prof.  Carlos  Bolonha,  09/10/2017  a

17/10/2017,  Coimbra,  Portugal)  é  aprovado  por  unanimidade.  O  proc.  nº

23079.046421/2017-25 (Prof.  Guilherme Martins,  Punta del Este,  Uruguai,  20/10/2017 a

23/10/2017)  também  é  aprovado  por  unanimidade.  O  ponto  de  número  nove  trata  da

renovação  da  cessão  do  espaço  da  cantina  CACO,  no  qual  propõe-se  encaminhar  a

solicitação ao Conselho de Curadores da UFRJ. Em votação, o encaminhamento é aprovado

por unanimidade. No décimo ponto, discute-se acerca do pedido de certificação de empresa

júnior (relator: prof Guilherme Martins) no âmbito da FND. O Parecer do relator é favorável

à certificação. A solicitante, com a palavra, esclarece pontos relevantes sobre o pedido. Após

deliberações, a Presidência da mesa encaminha o pedido para avaliação do Colegiado de

Prática Jurídica. O encaminhamento é aprovado por maioria. O décimo-primeiro ponto trata
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de proposta de alteração da Resolução da Congregação 01/2010 (em anexo). Após extensa

deliberação sobre o tema, foram votadas individualmente e aprovadas as modificações à

Resolução. Antes do final da Reunião, a última presidida pelo Prof. Flavio Martins como

Diretor da Unidade, solicitam a palavra, respectivamente as representações dos Professores

Associados,  dos  Chefes  de  Departamento,  dos  Professores  Adjuntos,  da  Associação dos

Antigos Alunos, do Centro Acadêmico Cândido Oliveira e dos Técnicos-Administrativos,

para agradecer e congratular sua gestão nos últimos oito anos, bem como recepcionar o novo

Diretor por vir, na figura do Prof. Carlos Bolonha. Este, com a palavra, solicita ainda que

seja registrado e que fique na história da FND o seu prazer e aprendizado, como gestor e

profissional, parabenizando e felicitando a gestão do Prof. Flavio Martins, que, em seguida,

agradece  a  todos.  Nesse  momento,  o  Sr.  Presidente  agradece  aos  presentes  e  encerra  a

reunião. Eu, Rodrigo Karl Fernandes, para constar, lavrei a presente ata que, após aprovada,

será por mim assinada e pelo Senhor Diretor da Faculdade Nacional de Direito, Professor

Flávio Alves Martins. 
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